Marthe reprit:

« Je sais qu'il ressuscitera
la résurrection,
au dernier jour. »

(Jn 11,24)

Marthe sait... Ce verbe elle l'a déjà utilisé pour manifester sa confiance envers Jésus au verset 22. Maintenant ce n'est plus dans un rapport avec une autre personne qu'elle en fait usage; elle évoque ici sa connaissance propre. Elle rend compte de ce qu'elle a appris, de son « catéchisme ». Tout ce qu'elle dit devient l'aveu de ses limites. La suite nous l'indiquera clairement.

Ce passage nous invite à l'humilité. A notre tour, nous réalisons que nous ne sommes pas en capacité à tout saisir et comprendre. S'appuyer sur quelqu'un diffère de maîtriser un savoir. La foi s'appuie sur un être et elle est plus qu'une assurance sur un fait ou un concept.

Père nous louons ton nom car tu as voulu que nous puissions compter sur toi. Fais grandir notre foi en Toi et en Celui que tu as envoyé.

pasteur Pierre VERCIER Église Réformée Évangélique (Onet-le-Château) Jeudi 23 janvier

Jésus lui dit : « Moi, je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi, même s'il meurt, vivra ; (Jn 11,25)

Croire que Christ peut nous délivrer de tous nos maux sur cette terre et qu'Il nous ressuscitera au dernier jour sont 2 choses absolument vraies. Toutefois elles n'avaient aucune valeur pour Marthe en présence de la mort de son frère. Mais voilà que le Christ, lequel a le pouvoir sur la mort, est réellement là devant elle révélant qu'Il est Luimême la Vie et la Résurrection, de même qu'Il s'est présenté ressuscité devant Marie (Jn 20:16) Croire implique non seulement d'accepter que Jésus a pris sur Lui nos péchés et nos maladies mais encore de le laisser vivre en nous par le Saint Esprit c'est ainsi que la mort n'aura pas de pouvoir sur nous (ô mort où est victoire! 1 Cor 15) et que même morts, nous serons vivants et ressuscités pour l'éternité, car dès l'instant où nous croyons de cœur ou en esprit son œuvre à la croix, nous sommes déjà passés dans l'éternité.

Oui Seigneur, je crois que tu es la Vie et la Résurrection!
Père révèle et glorifie l'œuvre ton fils Jésus le Christ, sa mort et sa résurrection, afin qu'une multitude passe de la mort à la Vie pour la résurrection.

pasteur Sylvie KOSA Assemblée Chrétienne Aveyronnaise (évangélique charismatique, Millau) Vendredi 24 janvier

quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais. Crois-tu cela ? » (Jn 11,26)

Lorsque Jésus s'adresse à Marthe, ce n'est peut-être pas de la vie au sens premier qu'il faut l'entendre et ce n'est peut-être pas de mort physique dont il s'agit. Le texte originel grec suggère une voie médiane : le terme vie en français en a deux en grec biblique. Il y a le "bios": la vie biologique, le vivant en somme ; et il v a la "zoè" (et c'est celui-là qui est utilisé) qui signifie la vie vivante, la vie qui vit, la vie qui a du sens car il ne suffit pas d'être vivant biologiquement pour véritablement vivre. On peut comprendre que Dieu donne de la vie vivante, de la "zoè" à la vie "bios". Jésus n'est pas là pour dire qu'il repousse les limites de la mort du biologique. Il se tient là, chaque jour pour donner vie à notre vie. Chaque jour devient donc une résurrection.

Seigneur, donne à voir au plus grand nombre que tu relèves, que tu redonnes du sens, que tu ranimes une vie parfois mise à mal et éprouvée.

Pour les plus privilégiés, donne à voir combien ils peuvent être un appui pour les autres.

Donne à voir que la résurrection est à vivre chaque jour dans la foi, la prière et à la suite de Jésus-Christ. Amen.

pasteur Nelly GATTA Église Protestante Unie de France (Millau) Samedi 25 janvier

Elle répondit : « Oui, Seigneur, je le crois : tu es le Christ, le Fils de Dieu, tu es celui qui vient dans le monde. » (Jn 11,27)

Marthe croit en la Parole de Jésus. Parole inscrite dans une relation de proximité, d'amitié. Cette relation au cœur, elle ne peut pas douter et proclame sa foi. Elle, la femme simple, que l'on qualifie souvent au service, a ces paroles qui révèlent Jésus, vrai Dieu et vrai homme: Il est celui qui, de Dieu, vient rejoindre et partager notre humanité. Jésus, du tout-Autre, se fait le tout-proche, le compatissant, le souffrant-avec-nous, le tout-aimant, vainqueur de toute mort.

Marthe, au cœur-même de sa douleur - son frère Lazare mort - , nous révèle celui qui se fait présent à notre humanité blessée, effondrée, passant toute mort, pour nous rendre à la vie.

Que nous puissions vivre de cette confiance : Oui Seigneur, tu es celui qui nous sauve de toute mort. Tu es celui qui ne cesse de nous ouvrir à ta vie.

Anne FERRAND Église Catholique (Rodez) Semaine de prière pour l'unité des chrétiens

CROIS-TU CELA ?



des pistes préparées ensemble pour prier 2025

Dès le commencement de cet événement la notion de temps est un élément prépondérant. Il v a quatre jours que Lazare a été enseveli; Jésus serait-il arrivé trop tard? La suite des événements montre que c'est l'opinion générale de tous ceux qui sont atteints par cette douleur. La réponse va se trouver dans l'enchaînement des faits. Jésus est parfaitement maître des événements. Il contrôle son action contre toute attente de notre part. Lazare allait connaître le temps d'une bénédiction qui relève de la seule puissance de Dieu. Sans rechercher systématiquement le spectaculaire de ce retour à la vie, je peux comprendre que la bénédiction de Dieu dans ma vie est sous le contrôle total de Dieu. Il a un temps pour chacun de nous et son autorité n'est pas contestable.

Notre Père, nous te prions de nous aider à réaliser que le temps t'appartient et que la manifestation de ta grâce sera toujours manifestée au bon moment. Donne-nous d'attendre avec confiance et patience les réponses de ta part à toutes nos interrogations sur le sens de notre vie. Merci pour l'intérêt constant que tu portes sur nos vies

pasteur Michel FOREY Église Évangélique Assemblées de Dieu (Villefranche de Rouergue) Lorsque Marthe apprit l'arrivée de Jésus, elle partit à sa rencontre, tandis que Marie restait assise à la maison.

Marthe dit à Jésus:

« Seigneur, si tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort.

(Jn 11,20-21)

Deux jours se sont écoulés entre l'appel des deux sœurs et la mort de Lazare. Sans précipitation, le Seigneur se met en route pour Béthanie. Quatre jours plus tard, Il arrive enfin. Toujours active et spontanée, Marthe sitôt qu'elle entend que Jésus s'approche du village et s'en va à sa rencontre. Marie attend la venue de Jésus. Marthe expose librement sa peine à Jésus et lui dit quelle souffrance son absence a provoquée. Je ne pense pas que Marthe ait compris ce que Jésus lui disait. Elle recherchait dans les paroles de Jésus une possibilité future et non une réalité présente. Elle ne s'attendait pas vraiment à ce que les choses changent. Beaucoup d'entre nous sommes comme Marthe, enlisés dans nos soucis, ne réalisant pas que Dieu peut renverser le cours des choses. Ne perdons pas espoir. Nous souffrons peut-être en ce moment, mais de chaque difficulté, Dieu peut faire naître un nouveau départ. "Ne te l'ai-je pas dit ? Si tu crois, tu verras la gloire de Dieu."

Seigneur, je sais que tu vas transformer chaque situation pour ta gloire. Au lieu de m'enfermer dans mes problèmes, je crois que tu peux ressusciter les "Lazare" de ma vie.

diacre Yannick LEVAUFRE Église Catholique (Millau) Mais maintenant encore, je le sais, tout ce que tu demanderas à Dieu, Dieu te l'accordera. » (Jn 11,22)

Ce passage dit la foi et la confiance totale en notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ et l'obéissance totale à son égard. C'est la foi de Pierre marchant sur la mer vers le Sauveur; celle des apôtres disant au Seigneur: "maintenant nous crovons" après les œuvres évidentes du Seigneur ; celle de l'apôtre Thomas après avoir vu le Seigneur. Les apôtres n'ont pu guérir les malades à cause de leur manque de foi : la confiance réelle et parfaite en notre Seigneur peut au contraire faire des miracles. C'est la foi de ceux qui ont démonté le toit pour faire descendre le paralysé sur son lit, la foi de la pauvre veuve faisant don de deux piécettes. L'obéissance et la confiance dans le Seigneur sont fonction de ce que nous désirons dans la vie. Mettre de côté toutes les choses du monde et marcher selon la volonté de Jésus-Christ dans un chemin droit permet d'avoir la Foi dont il est question dans ce passage de l'Evangile. C'est croire jusqu'à la mort en attendant l'immortalité. C'est la foi de Marthe qui croit jusqu'à la résurrection de son frère Lazare.

Prions et demandons au Seigneur cette pleine Foi, afin que nous puissions entrer dans le Royaume des Cieux.

Abel ROMANTSOV Église orthodoxe russe (Saint Sernin s/Rance) Jésus lui dit : « Ton frère ressuscitera. » (Jn 11,23)

C'est une Parole de confiance, mais plus encore, une Parole d'assurance. C'est une Parole de compassion, mais plus encore, une Parole d'amour. C'est une Parole de vie, mais plus encore, une Parole de vie après la vie. N'est-pas également une Bonne Nouvelle? C'est la Parole de Dieu faite chair! C'est une confirmation de sa Parole: « je suis le chemin, la vérité et la vie, nul ne vient au Père que par moi. » Jn 14-6 « Je suis la résurrection et la vie ; celui qui croit en moi, fût-il mort, vivra. » Jn 11-25; et pour notre confiance et assurance, notre réconfort Héb. 13-8 : « Jésus-Christ est le même hier et aujourd'hui; il le sera éternellement. » Alors peut-on comprendre le bonheur de le connaître et d'avoir cette relation intime avec lui?

Notre Père, c'est en toi que nous voulons placer notre confiance, notre assurance, notre vie. Ta patience, ta miséricorde, ton amour envers nous dépasse notre entendement. Tu es le chemin, la vérité et la vie. Enseigne-nous chaque jour par la lecture de ta Parole. Sur ce chemin étroit de la vie avec toi, garde nous toujours fidèle à toi.

Bernard MAYEUR Association des Gédéons Assemblées de Dieu (Bouillac) Chaque fin janvier a lieu la semaine de prière pour l'unité des chrétiens. Elle est préparée cette année par les frères et sœurs de la communauté monastique de Bose, dans le nord de l'Italie sur le thème "Crois-tu cela?" en lien avec le 1700ème anniversaire du Concile œcuménique de Nicée (325).

Ce feuillet de prière reprend et commente à plusieurs voix, le texte de l'Évangile de Jean, pour chaque jour du 18 au 25 janvier 2025.

Voici l'agenda pour l'Aveyron :

Jeudi 16 ianvier

18h Rencontre œcuménique et repas partagé, au 12 puis 25 rue Clémenceau, Decazeville

Mardi 21 janvier

18h Célébration œcuménique, chapelle de la S^{te} Famille, Villefranche de R. **18h** Célébration œcuménique suivie d'un repas partagé, Temple, 1 rue du pasteur Borel, Saint Affrique

Jeudi 23 janvier

18h30 Célébration œcuménique suivie d'un repas partagé, Temple, 35 Bd Richard, Millau

Samedi 25 janvier

17h Rencontre de prières & chants en clôture de la semaine de l'unité des chrétiens, éalise de Gourgan, Rodez

du Dimanche 16 au Dim. 23 février Pèlerinage lycéens-étudiants à Taizé, car au départ & retour à Rodez (Saint Pierre) http://bit.ly/taize-2025-12

Samedi 12 avril (Rameaux)

15h Concert œcuménique, église ND de Miséricorde, Saint Affrique

Chacun peut s'associer à la prière pour l'unité des chrétiens, avec ce feuillet œcuménique, pliable en 5, téléchargeable sur :



https://bit.ly/2025-unite https://bit.ly/theme-unité-2025